



# UNSP

(Union Nationale des Services Publics)

## UNSP–Secteur Finances



### COMMUNIQUE DE PRESSE

## Non, au SPF Finances, il n'y a pas trop de fonctionnaires !

Pour 2012, le budget de l'État fédéral prévoit que la lutte contre la fraude produira 720 millions de recettes (dont 610 millions en matière de lutte contre la fraude fiscale). En 2013, ce montant est porté à plus d'un milliard et même à 1,5 milliard d'euros en 2014.

De plus, l'administrateur général de la Fiscalité, Carlos Six, a annoncé vouloir doubler les contrôles.

Or de nouvelles économies en personnel sont envisagées dans la Fonction publique et, par corolaire, au SPF Finances. L'UNSP déplore ces projets. De plus, il n'y pas que les organisations syndicales pour décrier le manque de recrutements aux Finances : lors de la confection des plans de personnel, le management reconnaît lui-même avoir besoin de plus d'autorisations de recrutements pour lutter contre la fraude (et pas que là d'ailleurs). Il suffit de se balader dans les différentes implantations des Finances pour le constater.

Au vu de la pyramide des âges au sein du SPF Finances, cette pénurie ne va que s'accroître puisque le département compte près d'un tiers d'agents ayant 55 ans et plus ; à l'opposé, moins de 2000 agents ont moins de 30 ans, alors que le gouvernement fustige les jeunes sans emploi.

La modernisation et l'informatisation sont loin d'être effectives et une machine ne remplacera jamais un contrôleur expérimenté. C'est un leurre !

**C'est pourquoi l'UNSP ne peut admettre de nouvelles économies en matière de personnel au sein du SPF Finances.**

**On ne lutte pas contre la fraude fiscale avec des effets d'annonce !**

Des effets d'annonce dont le gouvernement a l'habitude : le recrutement exceptionnel dans le cadre de la lutte contre la fraude fiscale n'en est pas un, puisque l'addition des 276 recrutements spécifiques plus les 500 recrutements « normaux » équivaut à la norme de remplacement annoncée de 2 pour 5 !

**L'UNSP rappelle que chaque investissement en personnel de contrôle auprès du SPF Finances rapporte beaucoup plus que le coût engagé ! Le gouvernement semble y croire au vu des recettes supplémentaires annoncées. Dès lors, que celui-ci s'en donne réellement les moyens !**

